

les; bientôt tu les suivras sur le chemin de l'exil; bientôt il te sera donné de comprendre combien ont souffert tes victimes, combien est immense ton crime.

Méfions-nous, nous aussi Canadiens catholiques, car la franc-maçonnerie cherche à nous envahir. Déjà ce n'est plus hors de nos murs, mais bien au milieu de nous qu'elle travaille. Ayons l'œil ouvert, car sans cela elle fera bientôt chez nous, l'œuvre maudite qu'elle accomplit aujourd'hui en France.

BAPTEME DE CLOCHES A SAINT-NORBERT

Le mardi, 20 décembre, à 10 heures du matin, la paroisse de Saint-Norbert était en liesse. Le T. R. M. Dugas, grand vicaire, délégué spécialement à cet effet par Mgr l'Archevêque de Saint-Boniface, retenu à Duck Lake (Saskatchewan), pour une ordination sacerdotale, le T. R. M. Dugas, disons-nous, venait procéder à la bénédiction de trois belles cloches, gracieusement offertes par le vénéré Mgr Ritchot, P. A., V. G. et curé de la paroisse.

Monsieur le Grand Vicaire célébra d'abord solennellement la Grand'Messe, assisté par les deux plus anciens prêtres séculiers du diocèse, après Mgr Ritchot; les RR Messieurs Filion, curé de Saint-Jean-Baptiste, et Giroux, curé de Sainte-Anne-des-Chênes.

Immédiatement après la grand'messe, le R. M. Cherrier curé de l'Immaculée Conception à Winnipeg, monta en chaire, et, dans un magtstral discours, retraça la sublime mission de la cloche dans l'Eglise Catholique :

Laudo Deum verum, plebem voco, Congrego clerum,
(Je loue le vrai Dieu, j'appelle les fidèles, et rassemble le clergé)

Defunctos ploro, pestem lugo, festa decoro
(Je pleure les morts, je gémis sur les fléaux, j'embellis les fêtes)

Puis, il dit l'attention délicate de celui qui avait commandé ces cloches.

Il a donné en effet à la première les noms des trois premiers évêques de Saint-Boniface : Norbert, Alexandre, Adélarde, pour rappeler ainsi dans cette paroisse, qu'ils avaient fondée, la mémoire si vénérée et les admirables exemples de Mgr Norbert Provencher et de Mgr Alexandre Taché, et, pour offrir au premier pasteur actuel du diocèse, qui continue avec tant de zèle